
Presentación

163

Un saludo a todas, soy M^a del Mar Sánchez, la nueva directora de nuestra revista ENFERMERÍA INTENSIVA. Para muchas de vosotras, esto no es una cosa nueva, pues hoy estoy aquí porque vosotras me depositásteis vuestra confianza en el congreso nacional celebrado en Canarias. A todas, muchas gracias.

Por mi anterior puesto en el comité científico de la sociedad he podido observar que en muchas unidades de nuestra geografía nacional se han realizado o se están realizando estudios o trabajos tan necesarios para el avance de nuestra profesión.

Es fundamental que estos trabajos o estudios los publiquemos para que todas nos podamos beneficiar de ello, y digo yo, qué mejor que esta revista ENFERMERÍA INTENSIVA nos sirva de vehículo para su divulgación.

Estoy a vuestra disposición, para recibir todo aquello que penséis que lo podemos publicar. Si ya tenéis trabajos realizados, no esperéis más, mandármelos (Mar Sánchez, Supervisora de UCI, Hospital Virgen de la Salud, 45004 Toledo) o a ediciones Doyma, Revista Enfermería Intensiva (Juan Bravo, 17-21, 28006 Madrid), los estamos esperando.

El próximo mes de mayo se va a celebrar el congreso anual de la SEEIUC, algunas de vosotras ya tenéis noticias de este evento, pero quiero aprovechar este editorial para recordaros que podemos enviar nuestros trabajos en dos formas fundamentalmente de presentación, una oral y otra oral/póster.

Nos hemos inclinado a la presentación oral/póster por vuestras opiniones que hemos podido recoger a lo largo de años.

Como bien conocéis, cuando se presenta un póster tenemos que permanecer cerca de ellos, todo el tiempo que lo tenemos expuesto, para aclarar todas las dudas que nuestras compañeras tienen, cuando los visitan.

Esto, a veces, ha creado alguna que otra dificultad, ya que paralelamente a la presentación del póster se están realizando otras actividades, y nos dificultaría su asistencia.

Para solventar este pequeño contratiempo, se designará una sala donde de forma resumida (3 min), expondremos un resumen del póster y podremos responder a las dudas que nuestras compañeras tengan.

Ánimo a todas y espero que nos veamos pronto.

M^a del Mar Sánchez Soria
Directora